

KURZ GEMELDET**Kater mit Schere verstümmelt**

ST. PANTALEON. Die Polizei fahndet seit Mittwochvormittag im benachbarten St. Pantaleon (Bezirk Braunau) nach einem Tierquäler, der einen Kater im Genitalbereich mit einer Schere verstümmelt hat. Das streunende Tier war zuvor mehrere Wochen einem Pensionistenehepaar zugelaufen und war von diesem auch gefüttert worden.

OHNE PROTOKOLL**Neue Chefin in der Radiofabrik**

Carla Stenitzer

BILD: SN/RADIOFABRIK/
JAKOB WIDERIN

SALZBURG-STADT. Personeller Wechsel beim Freien Radio Salzburg: Seit Juli verantwortet Carla Stenitzer (37) das Programm und leitet gemeinsam mit Alf Altendorf (kaufmännischer Geschäftsführer) die Organisation der Radiofabrik. Stenitzer, eine gebürtige Salzburgerin, löst in der Funktion als Programmchefin Eva Schmidhuber ab. Carla Stenitzer ist in der Radiofabrik seit 15 Jahren in unterschiedlichen Rollen aktiv.

„Ein neuer, besonderer Ort in diesem Stadtteil“

Wohnen, arbeiten und genießen: Das ist ab sofort unter einem Dach in Salzburg-Aigen für Menschen mit besonderen Bedürfnissen möglich.

SUSANNA BERGER

SALZBURG-STADT. Für die Mitarbeiter und Bewohner der Traunstraße 24 im Salzburger Stadtteil Aigen gab es Mittwoch allen Grund zu feiern. Nach einigen Jahren Projektphase und Bauzeit wurde der neue Standort der Sozialreinrichtung anderskompetent GmbH eröffnet. In dem in die Jahre gekommenen Gebäude im Eigentum des Landes Salzburg waren bisher eine Werkstatt sowie Büros untergebracht. Nun erstrahlt der Bau nach dem Umbau im neuen Glanz.

Direkt an der Traunstraße wurde das Café Aigensinn geschaffen. „Es ist nicht nur Treffpunkt für ein soziales Miteinander im Stadtteil Aigen, sondern ermöglicht auch Menschen mit Beeinträchtigung eine Zukunft mit Perspektive“, sagt Wolfgang Katsch, Geschäftsführer der anderskompetent GmbH. Denn das Café ist auch ein Ausbildungsbetrieb von oberrainanderskompetent. Bis zu vier Jugendliche mit Lernschwierigkeiten erlernen dort die spezifischen Grundlagen im Berufsfeld des Kochs oder der Köchin sowie für den Arbeitsmarkt relevante soziale Kompetenzen.

Hinter dem Café ist der Arbeitsbereich für 19 Mitarbeiter in Invaliditätspension (IV) untergebracht. Sie finden am Standort nicht nur eine wichtige Tagesstruktur, sondern auch ein Betreuungs- und Arbeitsangebot. Sie erledigen etwa leichte Industriearbeiten wie das Sortieren und Verpacken von Kleinteilen. „Durch unser Angebot unterstützen wir die Mitarbeitenden beim Übergang von ihrer IV-Pensionszeit in den offiziellen Ruhestand“, erklärt Stefan Gockel, Betriebsleiter von rwsanderskompetent.

Der erste Stock ist seit einigen Wochen das Zuhause von zehn Menschen mit kognitiven oder Mehrfachbeeinträchtigungen. Sie sind in sechs Kleinwohnungen und einer Wohngemeinschaft für vier Personen untergebracht. Die Bewohner erhalten im teilbetreuten oder mobilbetreuten Wohnen Unterstützung, um ein möglichst selbstständiges und eigenverantwortliches Leben führen zu können. „Der Bedarf an betreutem Wohnen für Erwachsene mit Beeinträchtigung ist groß. Die Wohnungen waren innerhalb kürzester Zeit vergeben“, so Elisabeth

Mariacher, Betriebsleiterin von wohnenanderskompetent.

Zur Eröffnungsfeier kam auch Salzburgs Bürgermeister Bernhard Auinger (SPÖ). Er lobt die Einrichtung als einen sehr guten Platz für Menschen, die es nicht so leicht haben. „Ein neuer, besonderer Ort in diesem Stadtteil.“ Soziallandesrat Christian Pewny (FPÖ) zeigte sich beim Besuch des neuen Standorts „bäff“ und



„Damit haben wir jetzt drei soziale Angebote unter einem Dach.“

Wolfgang Katsch,
Geschäftsführer (Bild: SN/S.B.)

streute seinem Vorgänger Heinrich Schellhorn Rosen, der damit ein ganz wichtiges Projekt angepackt und durchgebracht habe.

In die Adaptierung des Gebäudes in der Traunstraße wurden rund vier Millionen Euro gesteckt. Am Standort sind 35 Mitarbeiter beschäftigt. Die anderskompetent GmbH ist ein Non-Profit-Unternehmen mit insgesamt 350 Mitarbeitern mit Standorten in der Stadt Salzburg und Umgebung sowie im Pongau und Pinzgau. WWW.ANDERSKOMPETENT.AT

SALZBURGER ÄRZTEFÜHRER 2025

Mehr Service und Gesundheit: Nutzen Sie den informativen Wegweiser durch Salzburgs Ordinationslandschaft, um Ihre Praxis sowie Ihr Leistungsspektrum einer an Gesundheit interessierten Leserschaft zu präsentieren.



Erscheinungstermin:
Samstag,
7. Dezember 2024

Anzeigenschluss:
Freitag,
20. September 2024

Kontakt: Andrea Ausweger
Telefon: +43 664 / 246 06 29
E-Mail: office@andrea-ausweger.at

Salzburger Nachrichten
WENN SIE MEHR WISSEN WOLLEN